

## Handy-Nachhilfe für Senioren

Der Passauer Verein „Gemeinsam leben und lernen in Europa e. V.“ lädt zur ersten Handy-Nachhilfe am Montag, 25. März, von 14 bis 16 Uhr ein. Im Gemeinschaftsraum (Ort 9) des Vereins werden Ehrenamtliche kostenlos und individuell beraten. Vor allem ältere Mitbürger kommen bei der neuen Technik oft an ihre Grenzen, wodurch sie die Möglichkeiten, die ein Handy mit sich bringt, nicht voll ausnutzen können. Bei Fragen rund ums Handy – sei es wie man Bilder verschickt oder Apps installiert – helfen Freiwillige. Es sei „wichtig, älteren Generationen etwas zurückzugeben“ sagt Felix Röhrner, einer der Hauptverantwortlichen. – red

PNA 21.3.19